



6 Pièces

205 m²

Réf. 4205-B001-5293480

2 600 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique chalet de 205 m² se compose de 5 grandes chambres en suite avec placards, dont 3 avec accès balcon/terrasse. Il comprend également 4 salles de bains et 5 toilettes, dont un indépendant. La cuisine équipée, ouverte sur le séjour, permet un accès direct à un balcon. Le chalet dispose également d'un sauna, d'une buanderie et d'un local à ski. Un grand jardin de 90 m² complète ce bien exceptionnel. À noter que le chalet inclut 4 parkings souterrains ainsi qu'une place de parking extérieur.

This magnificent 205 sq.m chalet has 5 large en suite bedrooms with fitted wardrobes, 3 of which have balcony/terrace access. It also includes 4 bathrooms and 5 toilets, one of which is independent. The fully-equipped kitchen opens onto the living room and provides direct access to a balcony. The chalet also has a sauna, laundry room and ski room. A large 90 sq.m garden completes this exceptional property. The chalet includes 4 underground parking spaces and one outdoor parking space.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Image non contractuelle



Image non contractuelle



www.residences-immobilier.com

